



## LA VIRGEN EN CASA

Una persona comentaba que el teléfono, para ella, era como un familiar más.

Hay otro elemento que se convierte, aún mejor, en un familiar más. El que pone en las paredes de su casa un cuadro o un calendario de la Virgen María, la mete en su casa; pero no como un familiar más, sino como una Madre, que, al mismo tiempo, es Auxiliadora.

Cuando somos niños, tenemos a la madre siempre en casa. Cuando crecemos y salimos al mundo, la madre ya no puede acompañarnos. Cuando ella muere, la perdemos humanamente. Pero la Virgen, Madre y Auxiliadora, está siempre con nosotros, en todo tiempo y lugar, porque Ella está resucitada y gloriosa. Eso nos llena de alegría y de esperanza.

FLOR: Da gracias a la Virgen, porque está siempre y maternalmente a tu lado.